

Fête de la musique 2016



Les Aucaleuens ont bénéficié, samedi soir, d'une Fête de la musique hors normes. Organisée dans la salle polyvalente, par Martine Martin, présidente du Hogan country school, elle a donné la possibilité à 25 jeunes de s'exprimer avec leur guitare, soutenus par leur professeur, Romuald Mestre. Devant une assistance d'environ 150 spectateurs, ce concert bien monté a retrouvé l'esprit de base de la Fête de la musique. Retenons entre autres, la belle interprétation de la mélodie de Francis Cabrel, « Je l'aime à mourir », par Camille, 16 ans, dont la voie claire s'est parfaitement mariée à celle de Pierrick Martin. La soirée s'est poursuivie ensuite par un bal sur le thème des années 80, animé par Yannick et Jean-François, qui n'a pas été boudé par la population.